

Pressemitteilung

21.11.2016



78073 Bad Dürrhein · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300
patricia.ehret@bad-duerrheim.de

Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt lädt zum Adventscafé im LebensWert – Fair und Regional

Die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt führt ihre nächste Aktion am 26. und 27. November 2016 durch. An beiden Tagen findet jeweils von 14 bis 18 Uhr, im Generationentreff Lebenswert ein Adventscafé statt, bei dem faire und regionale Produkte zur Verköstigung angeboten werden.

Unter dem Motto „Fair ist mehr!“ beschreitet die Stadt Bad Dürrhein, koordiniert durch die am 14. März 2016 gegründete Steuerungsgruppe, derzeit den Weg in Richtung Fairtrade-Stadt. Die Bewerbung für das Fairtrade-Siegel wurde im Oktober 2016 an die Organisation „Fairtrade Deutschland“ versandt. Es ist davon auszugehen, dass zu Beginn des kommenden Jahres die Siegelverleihung im Rahmen einer Auszeichnungsfeier stattfinden wird.

Am 9. September 2016 präsentierte sich die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt im Rahmen der Fairen Woche 2016 erstmals auf dem Bad Dürrheimer Wochenmarkt. Interessierte konnten sich über den Fairen Handel, die Arbeit der Steuerungsgruppe sowie die beteiligten Betriebe, Geschäfte, Vereine, Schulen und Kirchen informieren. Faire Getränke und Speisen wurden auf Spendenbasis angeboten.

Am 28. September 2016 unterstützten der Weltladen Karibuni sowie der Schützenverein die Aktion „Faire Kaffeepause“ im Landtag Baden-Württemberg. Ziel der Veranstaltung war es, den neu gewählten Abgeordneten des baden-württembergischen Landtages die Relevanz des „Fairen Handels“ aufzuzeigen. Im Weltladen Karibuni wurde am 28. September 2016 jedem Besucher eine gratis Tasse „Fair gehandelter Kaffee“ angeboten. Ebenfalls „fair gehandelten Kaffee“ und weitere faire Produkte erhielten die Besucher des Seniorenstammtisches des Schützenvereins an diesem Tag.

Das Adventscafé im Generationentreff LebensWert ist nun die 3. Aktion der Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt. Die Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, mit FAIRgnügen fairen Kaffee und faire Kekse sowie regionalen Glühwein zu kosten. Gleichzeitig besteht die Möglichkeit miteinander ins Gespräch zu kommen und sich über den fairen Handel zu informieren und auszutauschen. Am Samstagnachmittag bietet zudem der Näh- und Stricktreff seine selbst hergestellten Waren für einen guten Zweck zum Verkauf an.

Die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt freut sich auf das erste faire Adventscafé in Bad Dürrhein und hofft zahlreiche Besucher empfangen zu können.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger, die in der Steuerungsgruppe mitwirken möchten, sind herzlich eingeladen, an den Sitzungen teilzunehmen. Diese finden alle 6-8 Wochen im Generationentreff LebensWert statt. Die einzelnen Termine sind auf der Homepage der Stadt unter <https://www.bad-duerrheim.de/de/Leben-in-Bad-Dürrheim/Fairtrade-Town> aufgeführt.